

Informe Semanal

Coyuntura minera: foco local

21 de abril de 2023

Dirección Nacional de Promoción y Economía Minera
Subsecretaría de Desarrollo Minero

Equipo de Trabajo
Dirección de Economía Minera
Geol. Marina Corvalán
Lic. David Schomwandt



Novedades en proyectos y operaciones nacionales¹

Estado del proyecto:

 Producción	 Construcción	 Etapas Avanzadas: Eval. Económica Preliminar, Prefactibilidad y Factibilidad	 Etapas Iniciales: Exploración Inicial y Avanzada	 Cierre o Mantenimiento
--	--	--	--	--

SEMANA 21/04/23

20/04/23

Lithium Americas Corp. & Arena Minerals Inc.

Ambas compañías anuncian la finalización del plan de acuerdo previamente anunciado mediante el cual Lithium Americas adquiere todas las acciones ordinarias emitidas y en circulación de Arena Minerals. Arena posee el 65% del proyecto **Sal de la Puna** que cubre aproximadamente 13.200 hectáreas de la cuenca Pastos Grandes, proyecto localizado en la provincia de **Salta**. Lithium, en Argentina, posee el proyecto Caucharí-Olaroz que avanza hacia la primera producción, Lithium prioriza el proyecto Caucharí-Olaroz por sobre otras posibilidades, no obstante la compañía tiene entre sus desafíos diversificar sus áreas de exploración por lo que la cuenca Pastos Grandes representa un crecimiento regional para Lithium.

[Más Información](#)

18/04/23

Golden Arrow Resources Corporation

La empresa informa que ha ingresado en un acuerdo de opción para adquirir una participación del 100% en el proyecto **Espota Gold** que cubre casi 30 km² en la provincia de **San Juan**. Golden Arrow ha comenzado un programa de exploración de superficie en toda la propiedad y ha identificado un área de 1 km² que contiene mineralización de oro-plata. Las primeras muestras arrojaron en esta área un promedio de 27,7 m a 1,57 g/t Au, incluidas muestras individuales de 9,64 g/t Au sobre 0,80 m y 33,06 g/t Au sobre 0,95 m.

[Más Información](#)

17/04/23

Patagonia Gold Corp.

Patagonia Gold anuncia que su Proyecto Cap-Oeste, ubicado en el Santa Cruz, fue objeto de un robo en la madrugada del 17 de abril de 2023. El robo fue de aproximadamente 500 onzas de oro equivalente (AuEq), lo que representa un mes de producción de los proyectos Lomada y Cap-Oeste.

[Más Información](#)

17/04/23

Origen Resources Inc.

Origen anuncia que ha agregado 6.200 hectáreas a su paquete de pedimentos solicitados del proyecto de litio **Los Sapitos** en la provincia de **San Juan**. Se acaba de completar el trabajo de muestreo y mapeo en las cuatro áreas prioritarias delineadas inicialmente en el proyecto y se planea seguir continuar con estudios geofísicos y el programa inicial de prueba de perforación planificado para la segunda mitad de este año.

[Más Información](#)

¹ Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.



Novedades en proyectos y operaciones regionales¹

SEMANA 21/04/23

18/04/23

Altiplano Metals Inc.



Altiplano informa los resultados del primer trimestre de 2023 de la mina **Farellón** de cobre, oro y hierro ubicada cerca de La Serena, Chile. Durante el primer trimestre de 2023, la compañía extrajo un total de 7.675 toneladas de material mineralizado de Cu-Au. Esto representa una disminución del 32% con respecto a las 11.340 toneladas de material extraído en el cuarto trimestre. Las toneladas extraídas fueron menores debido al cambio en el sistema de transporte. El nuevo sistema comenzará a mostrar mejoras en los próximos meses. Las toneladas procesadas en el primer trimestre representaron 7.584 toneladas, un 11,5% más que el trimestre anterior de 6.804 toneladas. La ley de cobre recuperada fue de 1,90 %, un 7,3 % menos que el resultado anterior del cuarto trimestre de 2022 de 2,05 %.

[Más Información](#)

18/04/23

Bravo Mining Corp.



La compañía anuncia los resultados de los ensayos de diez perforaciones en su proyecto **Luanga**, de paladio, platino, rodio, oro y níquel, ubicado en Carajás, estado de Pará, Brasil. Los resultados mostraron que se trata del intervalo más importante de mineralización continua de PGM+Au encontrado hasta la fecha en el proyecto.

[Más Información](#)

17/04/23

Lara Exploration Ltd.



La empresa brinda una actualización sobre el trabajo realizado en el proyecto de cobre y plata **Picha**, ubicado en los departamentos de Moquegua y Puno, sur de Perú. Los derechos minerales de Picha pertenecen al explorador australiano Valor Resources, que ha estado explorando activamente la propiedad desde 2021, completando un mapeo geológico detallado, geofísica (IP/resistividad y magnetismo) y un programa de muestreo geoquímico sobre las propiedades centrales.

[Más Información](#)

Novedades en proyectos y operaciones del resto del mundo

19/04/23

Pan Global Resources Inc.



Pan Global anuncia los resultados de los ensayos de su programa de perforación a diamantina en el objetivo la "La Romana" del proyecto **Escacena**, en el Cinturón Pirítico Ibérico, sur de España. Los nuevos resultados interceptaron cobre de alta ley en cuatro de los cinco pozos de perforación. Los pozos de perforación LRD142 y LRD145 entregaron los resultados de cobre, estaño y plata de mayor ley en comparación con perforaciones anteriores en la misma sección. El pozo LRD143 arrojó 0,33 %Cu en 70,85m, incluidos 6m con 1,1%Cu.

[Más Información](#)

19/04/23

Heliostar Metals Limited.



La empresa informa que comenzó la perforación en su proyecto **Ana Paula**, localizado en México. Dicho programa tiene tres objetivos: (i) Incrementar el tamaño y ley del recurso y reserva. (ii) Proporcionar la información geotécnica requerida para completar la planificación de la mina subterránea. (iii) Proporcionar pruebas de muestras metalúrgicas diseñadas para mejorar la recuperación de oro y simplificar el diagrama de flujo del molino. El programa consistirá en 3.000 - 3.600 metros de perforación en 16 - 24 pozos. La perforación utilizará un núcleo de gran diámetro, tamaño PQ, para proporcionar una masa de muestra adecuada para las pruebas metalúrgicas.

[Más Información](#)

¹Las novedades aquí incluidas son aquellas que, desde un criterio técnico, son consideradas relevantes siendo la fecha de corte semanal la del envío de este reporte. Las novedades incluyen hechos que puedan significar avances o postergaciones en el desarrollo de la cartera local y en el inicio productivo de proyectos mineros argentinos en todas sus etapas. La fuente de la información son publicaciones oficiales de las compañías operadoras disponibles al cierre de esta edición y la veracidad de los datos es exclusiva responsabilidad de las mismas. La escala de colores ubica al proyecto en la etapa de avance técnico en que se encuentra según lo declarado por las propias compañías en sus reportes públicos.

